

ナムムの家より矢嶋です。

今日は久しぶりに3名のハルモニがリビングに同時に集まり私たちと花札をしたり、運動をしたりとそれぞれの方法で楽しい時間を過ごされました。お互い年を取られてかハルモニ達同士と一緒に話すことも遊ぶこともまずなくなりましたが、代わりにスタッフの争奪を目的とした冷戦が彼女たちの間で静かに勃発します。。(笑)

さて今回は告発に関するアップデート情報です。

1:ナムムの家の問題が発覚したのち法人によって採用された法人課長イ・ジョンヨン(これまでナムムの家には無かった、理事会により新たに作られたポジション。法人口座に振り込まれた巨額の寄付金を守るために送り込まれた人物と理解してください。4月末より勤務開始)を虚偽事実の流布容疑で広州警察へ告発しました。

2:前回お伝えした6名(アン・シングオン前所長、キム・ジョンスク前事務局長、4名の理事僧侶)を告発した件に関してですが、本日捜査機関が広州警察署から京畿道地方警察庁へ移りました。私たちの弁護士によると事件捜査をしていく中で予想以上に大きな問題であることが分かってきたので組織図上上に位置する京畿道地方警察庁へ移されたのではないかとのことです。

以上です。